

L'option
Langues et cultures de l'Antiquité
au lycée Montesquieu



- L'étude du latin ou du grec au lycée Montesquieu se présente sous la forme d'une option facultative de 3 heures appelée « Langues et Cultures de l'Antiquité » (LCA). Cette option peut être prise en supplément d'une autre option ; il n'y a pas d'épreuve finale mais elle a un coefficient 3 calculé à partir des notes du contrôle continu.

- Les grands centres d'intérêt du programme sont **l'homme** en seconde (ses relations avec les animaux, les dieux...), **la société** en première (l'amour, la justice) et **l'univers** en terminale, sans oublier **la Méditerranée**, thème commun aux trois années.

- L'enseignement du latin et du grec est vivant, fondé sur la lecture et l'analyse des textes, l'étude d'images variées, des visites (avant la COVID, les antiquisants ont pu visiter Rome, Pompei, aller jusqu'au Mur d'Hadrien en Écosse...). Les œuvres antiques sont sans cesse confrontées à des œuvres modernes et contemporaines. Enfin, la langue est étudiée de façon progressive, quelles que soient les bases des élèves (les grands débutants sont acceptés !). C'est donc un plus pour la logique, la grammaire, la culture !

Les professeurs
de Lettres Classiques
du Lycée Montesquieu

